

Städtepartnerschaft mit San Carlos

hier: Zuschuss an die Stadt San Carlos
zur Kofinanzierung des Projekts Kläranlagae in San Carlos

B E S C H L U S S

des Ältestenrates vom 22.09.2010

- öffentlicher Teil –

- einstimmig beschlossen -

I. Der Ältestenrat beschließt, der Stadtverwaltung der Partnerstadt San Carlos / Nicaragua zur Finanzierung des Projekts “Bau von Kläranlagen“ den Betrag von EURO 10.000,-- zur Verfügung zu stellen.

II. **Herrn OBM**

Der Vorsitzende:

gez. Dr. Ulrich Maly

Die Schriftführerin

gez. Baumgürtel